

Une experte de l'ONU met en exergue la formation d'étudiants étrangers à Cuba



La Havane, 12 juillet (RHC)- L'experte indépendante sur les Droits de l'Homme et sur la Solidarité Internationale de l'ONU, Virginia Dandan, a mis l'accent sur la formation de ressources humaines étrangères à Cuba et sur l'expérience du pays dans ce domaine.

Au cours d'une rencontre avec le vice-ministre cubain de l'Enseignement Supérieur, Oberto Santín, Virginia Dandan a relevé l'importance du progrès technique et professionnel pour le développement des nations.

Cette experte philippine s'est également entretenue avec le vice-président de l'Inder, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs, Roberto León qui lui a souhaité la bienvenue et lui a transmis des salutations de la part de tous les travailleurs de ce secteur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135306-une-experte-de-lonu-met-en-exergue-la-formation-detudiants-etrangers-a-cuba>



Radio Habana Cuba